

ABSTRAKSI

Silvia Chen, Tinjauan terhadap pengakuan pendapatan dan beban serta pengaruhnya terhadap laporan keuangan pada CV. Jakaharta Palembang. (Dibawah bimbingan **Drs. Bunyamin, Ak, MBA dan Muchtaruddin, Se, Ak, Msi**)

Pendapatan dan beban disajikan dalam laporan keuangan untuk menyediakan informasi yang relevan serta untuk pengambilan keputusan ekonomi dalam suatu perusahaan. Pendapatan adalah arus masuk bruto dari manfaat ekonomi yang timbul dari aktivitas normal perusahaan selama suatu periode bila arus masuk itu mengakibatkan kenaikan ekuitas, yang tidak berasal dari kontribusi penanaman modal. Sedangkan beban adalah penurunan manfaat ekonomi selama suatu periode akuntansi dalam bentuk arus kas keluar atau kurangnya aktiva atau terjadinya kewajiban yang mengakibatkan penurunan ekuitas yang tidak menyangkut pembagian kepada penanaman modal.

Pencatatan pendapatan dan beban akan mempengaruhi laporan keuangan karena laporan keuangan mencatat transaksi-transaksi keuangan suatu perusahaan selama tahun buku yang bersangkutan. Penyusunan laporan keuangan ini tidak terlepas dari berbagai alternatif metode akuntansi yang dapat memperhitungkan sedemikian rupa agar pendapatan dan beban tersebut dapat memberikan gambaran yang layak dalam penyusunan laporan keuangan.

Penulis memilih perusahaan ini karena perusahaan bergerak di bidang distribusi yang menjual produk Sarimi dan lainnya. Disamping itu masalah pengakuan pendapatan dan beban serta pengaruhnya terhadap laporan keuangan merupakan hal

yang penting karena menyangkut kewajaran dari laporan keuangan yang dihasilkan perusahaan.

Sehubungan dengan penelitian yang telah dilakukan ke CV. Jakaharta Palembang maka ditemukan beberapa masalah yang berhubungan dengan pengakuan pendapatan dan beban yaitu mengenai metode pencatatan dimana pendapatan diakui pada saat uang diterima dan beban diakui pada saat dibayar. Berdasarkan kenyataan ini maka permasalahan pokok adalah belum tepatnya pengakuan atas pendapatan dan beban pada CV. Jakaharta Palembang.

Didalam membahas masalah yang dihadapi oleh perusahaan tersebut, penulis mencoba mengadakan suatu pendekatan atau analisis mengenai pengakuan pendapatan dan beban yang dilakukan oleh perusahaan dan kemudian menarik suatu kesimpulan dari seluruh rangkaian laporan keuangan perusahaan mengenai pengakuan pendapatan dan beban. Dan penulis berusaha untuk memberikan gambaran mengenai pengakuan pendapatan dan beban yang baik yang seharusnya dilakukan oleh perusahaan ini.

Dari pembahasan tersebut maka diharapkan dapat membantu perusahaan didalam penerapan pengakuan pendapatan dan beban untuk lebih efektif dan efisien sehingga dapat menjaga kelancaran dan aktivitas perusahaan lainnya.